

輝け未来へ
育てよう
豊かな心



2024(令和6)年9月第81号
川崎区青少年指導員連絡協議会
発行責任者 板垣英雄
編集責任者 戸山達哉
事務局 川崎区役所地域振興課
TEL (201)3133
FAX (201)3209
E-mail 61tisin@city.kawasaki.jp

31期
3地区会長
紹介



最近の青少年の変化に合わせた活動を模索していきたいと考えています。みなさんご協力お願い致します。

中央地区
青少年指導員会会長
板垣 英雄

地域の方々と連携・協力し、次代を担う子供たちが健やかにのびのびと育つ環境づくりに尽力したいと思います。

田島地区
青少年指導員会会長
新井 一成

ようやくイベントを再開し、また子供達に接する事ができるのが一番嬉しいです。青少年の健全育成に貢献できるよう頑張ります。

大師地区
青少年指導員会会長
清水 善之

愛のパトロール

7・8月に盆踊りや地域の方から情報があった公園のパトロールを行いました



田島

中央

大師



お祭りの主催者、保護者の方々へ巡回パトロールを実施している旨を伝え、更にも、こどもたちの見守りをお願いしました

中央地区ふれあいファミリーウォーク
令和6年3月24日(日)

みんなで歩いた
ファミリーウォーク

小田一丁目
小学3年生 関野 結

ぼくは、小田一丁目の野

球部の親子30人位で「中央地区ふれあいファミリーウォーク」にさんかしました。コロナや雨で中止になったりしていたので、初めてのさんかでした。

思っていたより長いきよりを歩いたのでつかれたけどがんばりました。と中でみんなでシートをひいておべんとうを食べました。少しさむかったけど、みんなと食べたおべんとうはおいしかったです。

広場について休けいをしました。みんなで写真をとったり、ちゅうせんかいもしました。ぼくは当たり前なかつたけど、お兄ちゃんとお母さんは当たり前でした。

たくさん歩いて大変だったけど、また来年もみんなさんかしたいです。



「多摩川河川敷にて」総勢125名参加!



大師地区 工作教室
令和6年7月27日(土)

真夏のマイカー

川中島小学校 2年生
高橋 桜

今日私は、工作教室で輪ゴムプルバックカーをつくりました。

最初はなにをどうしたらいいのかからなかったけど、教えてくれる先生がいっぱいいてなんでも優しく教えてくれました。だから思っていたより簡単につくることができました。輪ゴムが車のガソリンみたいですねーと思います。お兄ちゃんは速さが大事で飾りは少なく、ゴムを3重にしたらとても速かったです。私のはゆっくり走るけどかわいいです。



工作教室に参加して

川中島小学校 5年生
出頭 亜衣菜

7月27日に大師支所で開かれた工作教室に2年生の弟と参加しました。そもそも参加したいと思った理由は、工作が上手になるかもしれない、ダンボール箱で色々な人を喜ばせるような機械(おもちゃ)が作れるかもしれないと思ったので参加してみたいなと、思いました。



実際に工作教室に参加して感じたことは、最初は「意外と簡単そうだなあ」と思いましたが、実際に始めてみたら「難しいなあ」と思いました。特に難しかったと感じたのは、長さを調節するところや、小さい穴に細長い糸を通す作業が難しかったです。難しい作業も周りの指導員の方が教えてくれたおかげで完成させることができました。とても楽しかったので参加して良かったなと思いました!





自転車安全運転見守り活動

中央地区青少年指導員会



令和6年6月13日(木) 19時から南町交番前において青少年指導員12名が自転車安全運転見守り活動を実施しました。30分で330台の自転車が通過し、うち71台が無灯火、携帯電話を操作しながら9台、イヤホン等をしながら36台、二人乗りが5台という結果になりました。いずれの項目も違反者が前回よりも増加しております。自転車の重大事故の増加にともない、違反について取り締まり及び罰則がさらに強化されることとなります。これからも皆さんの安全を守るため、自転車マナーの声掛けを行っていきます。

自転車安全利用五則

- 1 車道原則、左側を通行 歩道は例外、歩行者を優先
- 2 交差点では、信号と一時停止を守って、安全確認
- 3 夜間はライト点灯
- 4 飲酒運転は禁止
- 5 ヘルメットを着用(努力義務)



自転車の道交法改正による罰則の強化

(令和6年度11月23日までに施行)

酒気帯び運転の禁止

本人：3年以下の懲役または50万円以下の罰金(幫助者にも同様の罰則)
提供等：2年以下の懲役または30万円以下の罰金

携帯電話使用等の禁止

運転中の使用、画面の注視 → 6か月以下の懲役または10万円以下の罰金
使用して事故を起こした場合 → 1年以下の懲役または30万円以下の罰金

大師地区青少年指導員会宿泊研修

大師地区青少年指導員 木村 欣央

令和6年3月16日(土)、17日(日)に、令和5年度大師地区青少年指導員会宿泊研修が実施されました。

初日は、「多様性を尊重した地域社会」をテーマにしたDVDを視聴した後、参加者全員で意見交換をしました。特に今回のDVDは、性的マイノリティの人々が多様性を前提としない地域社会の中で、何気なく無自覚に発せられた一言に傷つき、苦痛を感じる姿が描かれていました。現在でも身の回りに多く見受けられる男女の役割観について改めて考えるきっかけとなりました。また、近年「アンコンシャス・バイアス」という言葉を耳にする機会が増えましたが、性別の軸だけではなく、多くの無意識の偏見が実は身近に存在していることに改めて気づかされた、という意見が数多く出ました。このようなそれぞれの思いが、今後、地域社会、職場、家庭など様々な場面において、多様性を前提とした環境づくりに繋がるものと感じました。

初日は途中、栃木県宇都宮市内にある大谷観音、大谷資料館、大谷寺などを見学し、日光市の鬼怒川温泉に宿泊し、大浴場で日ごろの疲れを癒し、その後の懇親会では指導員間の親睦を大いに深めることができました。2日目は日光三名瀑の一つに数えられている霧降滝に立ち寄ってマイナスイオンを浴び、帰路につきました。



「大谷観音を見学中」

「夢の子ども食堂」 月1開催予定

子ども食堂 みんなのごはん 林田 奈保美

大盛況! 80食の予定が想像以上の来客により急きよ140食用意しました!

7月29日(月)に地域の皆様、友人、子供たちの協力で念願の子ども食堂「みんなのごはん」を開催することができました。子ども食堂は私の兼ねてからの夢で実現できたことは本当に幸せです。約35年前、私事の理由で子供たちに寂しい思いをさせてしまいました。その時に私や子供たちは近隣の方々やお友達に助けを頂き、何とか苦しいながらも幸せな生活が出来ました。その時の恩をいつか返すことが私の夢でした。「人生は山あり谷あり」と言いますが私の人生そのものです。

今の私たち家族が元気に明るく暮らせるのは、本当にあの時の皆様の愛情と優しさのおかげだと思っています。又、感謝の気持ちは忘れたことはありません。子供たちも私の事を側で見ていましたし、気持ちを一番理解していたので「本当にママ良かったね」と子ども食堂の実現を私以上に喜んでくれました。

29日を迎えるにあたって、毎日毎日ドキドキハラハラでしたが、当日は来て下さる方々が笑顔で楽しそうに食事をしている姿を見て、涙がこみ上げてきました。又、子ども食堂に協力して下さったスタッフの方々にも感謝の気持ちで一杯です。

これからも皆様が笑顔でいられる居場所作りを目指して、笑顔あふれるまちづくりを私らしく無理せずに行っていきたいと思えます。



7月7日(日)に大師地区新任指導員研修会が行われ、新人指導員として参加しました。『SOSが届いたら相談にのれる心構え』のDVDを鑑賞して意見交換を行いました。自殺件数が増加傾向にあることが、社会問題になっています。私たちが出来ることは、少しでも自殺を減らすにはどうすべきかを考え、行動に繋げていくことだと思います。SOSの合図があった時には、話を聞く。一緒に考える、などの大切さを勉強させていただきました。意見交換では、活発に意見が飛び交い、あつという間に研修会が終わってしまいました。熱い思いを持って行動している先輩方と仲間になれた事に感謝すると共に、少し

大師地区 新人指導員研修会

大師地区青少年指導員 白岩 啓子



でも追い付けけるように努力していきたいと思っただ1日になりました。

青少年問題講演会

大師地区 清水 善之

社会を明るくする運動として、7月22日(月)、湘南医療大学の船田教授をお招きし、「大麻・オーバードーズについて考える」をテーマに講演会を開催しました。昨今は薬物の中でも特に大麻が増えている事と、10代の若者の薬物依存は市販薬が主で、悩みを相談できない生きづらさが背景にあると知りました。青少年指導員として、地域の子供達を見守る活動が少しでも役に立てば良いと思えました。



第31期 委嘱式

令和6年4月11日(木)に川崎区役所会議室にて、第31期青少年指導員委嘱式が行われました。

令和6年度総会

令和6年6月9日(日)に川崎区青少年指導員連絡協議会総会を開催しました。令和5年度の事業報告、決算・監査報告、そして令和6年度事業計画案、予算案について提案と承認を行いました。

また、第30期で退任された優良指導員の方々には永年にわたる功績を称え感謝状が贈られました。

行事予定



- 10月10日(木) 自転車安全運転見守り活動 (中央地区)
- 11月 多摩川ファミリーウォーキング (大師地区)
- 11月29日(金) 星空ウォッチング (田島地区)
- 12月7日(土)、8日(日) 第45回 かわさき市民祭り
- 1月 大師地区青少年書き初め大会 (大師地区)

編集後記

今後も青少年指導員会の活動へのご理解と皆さまのご参加をお待ちしております。

- 編集長 戸山達哉
- 副編集長 三堀泰子
- 編集委員 松本美知代
- 山田章雄
- 山根美歩
- 佐藤秀行
- 高柳英樹
- 宮崎靖史
- 野口恵子
- 担当理事